

LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



LA OTRA CAMPAÑA MEDIÁTICA DE AMLO: REFORMA ELECTORAL Y DE SEGURIDAD; NO TIENE MAYORÍA EN EL PODER LEGISLATIVO

Luego de las elecciones federales del año pasado, en las que el partido en el poder y "carnales", no alcanzaron mayoría calificada en el Congreso de la Unión, para aprobar reformas a nuestro Código Supremo, el presidente Andrés Manuel López Obrador, anunció el proyecto.

Resentido, hay que decirlo, por esa derrota, anunció ese objetivo, reforma electoral, para acotar autonomía del Instituto Nacional Electoral, y que la nueva institución, Guardia Nacional -que ofreció y prometió para responder a la paz y seguridad pública que millones de mexicanos exigen-, sea parte de la Defensa Nacional, aunque en los hechos, técnicamente, ya está.

"Del Presidente para abajo", ya traen en ellos, su "guerra sucia" y mediática, contra la institución que fue árbitro electoral del 2018, cuando anunció que el ganador de la contienda presidencial, por más de 30 millones de votos, fue el político de Tabasco.

Misma que incrementaron desde esa fecha, con todo tipo de mensajes, señales, amenazas, desde derogar a la institución que la Constitución le otorga autonomía, hasta llevar a la justicia, a consejeros electorales, que no son "carnales" del Presidente ni de Morena.

"Del presidente del INE para abajo", el grupo en el poder, tiene en la mira, a algunos integrantes del Consejo General, por ejercer su trabajo, como Dios manda.

Es decir, sin torcer leyes electorales, para favorecer, candidatos de Morena y "satélites", a un cargo de elección popular, cual fue caso de Guerrero y Michoacán, donde se quedaron en espera de la candidatura, el senador Félix Salgado Macedonio y el ex senador, Raúl Morón Orozco.

:				7	A COLOR AN	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:				(Los tres poderes		25/04/2022	COLUMNAS Y
						2,00 ti co pouci co			ARTÍCULOS

"Guerra sucia", politiquería, "politiporquería", "periodicazos", fue lo que recibió la institución autó-no-ma, desde que llegó al poder el presidente López obrador; de manera cruel, antes, durante y después de fallida consulta ciudadana, en materia de revocación de mandato.

Tras resultado adverso para el promotor de ese ensayo electoral -con un costo de mil 300 mdp aproximadamente, para el INE-, en su foro matinal, el Presidente, revivió aquellos dos proyectos, hay que decirlo, mediáticos, porque el jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, saben que no tienen votos suficientes para que nuestros representantes populares en San Lázaro, en la colegisladora, los avalen.

¡Vamos, pues!, cómo decirle a Andrés Manuel López Obrador, que Morena y legisladores "a modo", en el Congreso, no tienen 334, diputados federales ni 85 senadores.

Que hasta un modesto principiante de Derecho en la UNAM, UAM o en cualquier otra institución de estudios superiores del país, pública o privada, sabe que nuestra Ley de Leyes, exige esos requisitos, para que el Poder Legislativo, apruebe reformas que modifican o adicionan la Constitución.

Que porque los "traidores a la patria" -diputados federales del PAN, PRI, PRD, MC-, no aprobaron su reforma constitucional en materia eléctrica, y aún resienten sus promotores ese desaire, no es más que un pretexto, para mantener "guerra sucia" contra el INE.

Poco o nada importa, confrontar a su clase política contra los adversarios, en infructuoso, desgastante, denigrante, debate, como el que traen el diputado Moisés Ignacio Mier Velazco, contra sus homólogos de oposición.

Al máximo dirigente de Morena, no le importa que, en fallida guerra mediática que patrocina desde Palacio Nacional, sus correligionarios, se confronten de manera denigrante, pueril, con la oposición, con tal de que el patrocinador, los tome en cuenta, de la manera cómo lo defienden en sus políticas... mediáticas y no de gobierno.

En el Senado, la civilidad, hay que decirlo, no está en el "pico" de la confrontación, como son posturas que expresan el coordinador del grupo mayor, Ricardo Monreal Ávila, con sus homólogos de oposición. Hay que decirlo, el político de Zacatecas, respeta y lo respetan sus pares del PAN-PRI-PRD-MC.

Lo secunda, presidenta de la mesa directiva, Olga Sánchez Cordero, civilidad que tiene en Cámara de Diputados, Sergio Carlos Gutiérrez Luna, con legisladores de oposición.

:					of collection day		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:							Los tres poderes		25/04/2022	COLUMNAS Y
٠						•	700 00 00 100 000			ARTÍCULOS

Si el grupo en el poder, insiste en seguir "guerra sucia", con "sustento" en políticas mediáticas, el resultado puede ser el mismo que el que obtuvieron en fallida consulta ciudadana: que los electores, se decepciones del "estilo personal" de ejercer el poder, en el gobierno federal y manifiesten descontento, en las urnas electorales.

Reiteramos comentario en este espacio: los mexicanos, sí tienen sentido común, aunque algunos lo duden.

Conocen aciertos del gobierno del presidente López Obrador; también de errores que tiene, en diversos asuntos, como el de reforma eléctrica, consulta ciudadana; escándalos mediáticos como el de la "Casa Gris", o falso combate a corrupción, flagelo que esté quien esté en el gobierno, permea y seduce al personaje que menos esperan incurre en delito.

Polarización que fomentan desde Palacio Nacional, es reflejo de la situación que prevalece en el país, en el cuarto año de un gobierno federal, reiteramos, el más peligroso para el mandatario en turno, la nación y los mexicanos; tiempo sexenal en el que al Presidente, víspera de la sucesión, lo adoran, queman incienso, lo visten, desvisten con escándalos mediáticos, pero poco importan otros asuntos que laceran a los mexicanos.

Como el de feminicidios, en Nuevo León, Estado de México, CDMX; brutal y criminal inflación, violencia económica -dirían en la Suprema Corte de Justicia de la Nación-, que impacta a mexicanos que viven en pobreza.

El "gasolinazo", desempleo, Covid, violencia, delincuencia, secuestros, personas desaparecidas, sería lo que menos importa al gobierno federal.

Urge, interesa y ponen atención, en querer imponer a playera, calzón y calcetín de fuerza, un régimen que mucho prometía hace 4 años, cuando Andrés Manuel López Obrador, en su tercera campaña por la Presidencia; alternancia fallida que, en el cuarto año de régimen, no encuentra manera de ofrecer a los mexicanos, dos asuntos que lo hicieron más popular, previo al 2018: paz, seguridad pública y bajar precios de gasolinas.

Realidad, rebasó al gobierno del político de Tabasco, y no creemos que al cierre del sexenio, cumpla promesas en campaña y en su toma de posesión.

Tampoco hay que achacar al mandatario, todos los males del país, porque mucho arrastramos de aquellos flagelos, como nación, desde la vieja época del PRI, en el sistema "neoliberal" y en el periodo "conservador".

:				7	A COLOR AN	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:				(Los tres poderes		25/04/2022	COLUMNAS Y
						2,00 ti co pouci co			ARTÍCULOS

La diferencia, que Andrés Manuel López Obrador, creyó que popularidad es permiso de ofrecer y prometer; cruda realidad, lo desmienten.

Esperamos que esa nueva campaña mediática que ya iniciaron nuestros gobernantes, cese; que reconsideren estrategia de gobierno, corregir asuntos que exigen los mexicanos, como el de paz y seguridad pública, empleos, medicinas, combate a brutal y criminal inflación y limpiar geografía nacional, de violencia y delincuencia que permea en los estados, donde gobiernan Morena-PAN-PRI-MC.

En ello, poner énfasis, no centrarse en ofrecer lo que saben que perderán en el Poder Legislativo, porque no tienen votos para aprobar reforma electoral y de seguridad pública, cual deseos del presidente López Obrador.

¡Cuidado!, fomentar odio, revanchas, confrontación y polarizar al país, ¡harta! a los mexicanos, quienes, de manera virtual, se enfrentan entre sí, cuando otro mexicanos los asalta o roba sus pertenencias; cuando asesinan a jovencitas; cuando son testigos de violencia y delincuencia; cuando regatean con el vendedor de la fruta, verdura, los zapatos, el frijol, leche...

O cuando imploran al casero, los espere con la renta otro mes, porque el padre o madre de familia, no tienen trabajo, porque por motivos de falsa "austeridad", los corrieron de la dependencia o por el Covid, quebró la empresa donde trabajaban o recortaron mano de obra.

Clase política del país, del "Presidente para abajo", deben cesar denigrante espectáculo de hostilidad, altanerías, réplicas y contrarréplicas.

EN EL CHACALEO

Insiste y persiste el señor Mario Delgado Carrillo, en su campaña de "guerra sucia", contra los "traidores a la patria", por no aprobar reforma eléctrica de su tutor político... ¡Se imaginan!, cuando los panistas, perredistas y priistas, paguen espectaculares o peguen carteles en los trenes del Metro, en bardas cercanas al Metro, con la imagen del actual dirigente de Morena, y lo señalen cual presunto culpable por tragedia en Línea 12... Cuando el Presidente y su clase política, claman la frase "traidores a la patria", en la campaña que traen contra legisladores del bloque opositor, desde Estados Unidos, el expresidente, Donald Trump, balconea a otro "traidor a la patria", cuando señala de manera vil, cómo lo "dobló", para que el gobierno mexicano enviara elementos de la Guardia Nacional, a la frontera entre los dos países, y evitar paso de migrantes

PERIÓDICO PÁGIN	IA FECHA	SECCIÓN
Los tres poderes	25/04/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

Centroamericanos hacia nuestro vecino del norte... ¡Y lo que falta!, que saque al balcón el magnate republicano, en el trato que tuvo con Andrés Manuel López Obrador, cuando ocupó la Casa Blanca... Por ejemplo, manera en que también "dobló" al Ejecutivo de su vecino del sur, en el caso de Evo Morales, quien así como lo rescató el gobierno mexicano de Bolivia, de igual manera, lo salieron de territorio nacional... ¿Verdad que el cuarto año de gobierno es el más peligroso para un Presidente de México?... ¡Cuidado!, millones de mexicanos qué culpa tienen... En el marco del Día Internacional del Libro que, antier se celebró, el diputado Gerardo Fernández Noroña, PT, presidente del Consejo Editorial, informa que este lunes, obsequian libros en la puerta 1 (calle de Emiliano Zapata, frente a oficina de la Tesorería capitalina) del Palacio Legislativo de San Lázaro, 10:00 a 14:00 horas... Próxima semana, en Biblioteca del Congreso de la Unión, que se ubica en calle de Tacuba, Centro Histórico en CDMX, también obsequian libros, como parte de esa conmemoración. ¡Enhorabuena!, para la cultura de nuestro país... Hay que decirlo, desde Legislatura pasada, controversial legislador, bien que ejerce el encargo en esa comisión legislativa... Beatriz Rojas Martínez, diputada federal de Morena, presentó iniciativa que da protección a niñas, niños y adolescentes, en situación de orfandad, a consecuencia del feminicidio de sus madres... El proyecto, que modifica leyes generales de Víctimas, de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes y de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia, considera a esos infantes, cual víctimas indirectas de ese delito, por lo cual, se protegen sus derechos y obliga a los tres niveles de gobierno, asignar recursos para ofrecer pronta y eficaz asistencia. ¡Ojalá!... Feminicidio de la estudiante universitaria, Debanhi Escobar, sacude al gobierno de otro político hablantín, como Samuel Alejandro García Sepúlveda, del Movimiento Ciudadano, quien ya comprobó que no es lo mismo subir a la tribuna a criticar y criticar y como gobernante de su estado, es un Ejecutivo fallido, a menos de un año de gobernar esa próspera entidad... ¡Claro!, en política, cortesía obliga: de la misma manera que el gobernador de Nuevo León, intento "distraer" a la opinión pública, en el "pico" del escándalo mediático por la "Casa Gris", con la aprehensión de su antecesor, Jaime Rodríguez Calderón, "El Bronco", así le responderán, desde el centro del país... En Nuevo León, en la República, se escucha el clamor: ¡justicia! ¡justicia! ¡justicia!, por el crimen de la joven estudiante universitaria... Como Enrique Peña Nieto y su gobierno "se portaron bien", en la sucesión del 2018, más de tres años después, no son bandera electorera del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, con motivo de combate al saqueo, pillaje y corrupción... Ahora, nueva campaña de "guerra sucia", es contra legisladores del bloque opositor, incluye los del PRI... ¡Viva México! ¡Viva!... Próximo jueves, se clausura segundo periodo ordinario de sesiones del primer año de Ejercicio en LXV Legislatura del Congreso de la Unión... Ese día, grupos parlamentarios en el Poder Legislativo, registran a sus representantes que acuden a reunión semanal en la Comisión

:				, cons	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:					Los tres poderes		25/04/2022	COLUMNAS Y
٠					200 a co pouci co			ARTÍCULOS

Permanente, que sesiona en la sede del Paseo de la Reforma, número 135 y que presidirá la senadora Olga Sánchez Cordero, hasta último día de agosto siguiente...<u>www.los3poderes.com</u>... juanlopez23@hotmail.com</u>... Twitter: @JuanLopezMiguel...